## **Theater Matte Bern (13. Dezember)**

## Was ist wahre Liebe?

Franz Hohler geht in die-Stück der Frage nach, was denn eigentlich Liebe ist. Er tut dies am Beispiel von «Sie» und «Er», die gerade ihre Silberne Hochzeit mit einem Festessen feiern. Diese Feier nimmt ihr persönlicher Schutzengel zum Anlass, den Glücksbarometer der beiden zu messen. Bei den vordergründig heiteren Gesprächen über die richtige Art der

Entsorgung von Teebeuteln und bei der aufkommenden Frage, ob es im Familienalbum ein Foto gäbe, auf dem beide lachten, und zwar einander anlachten, wird dem Schutzengel langsam klar, dass es allenfalls an der Zeit wäre, einzugreifen.

Theater Matte Bern Premiere: Samstag, 13. Dez. 2014, 20 Uhr www.theatermatte.ch

